

## Dr. Otto Spöerri

La historia de lo que hoy es el mejor laboratorio de microcirugía de Centroamérica, comenzó en 1999, cuando Spöerri, docente del postgrado de neurocirugía, retirado de la Universidad de Goettinhen, Alemania, fue elegido representante permanente de la Fundación para la Educación Internacional en Neurocirugía (FIENS) en Honduras.

En el año 2000 se instala el laboratorio de Microcirugía que funciona en el hospital Escuela y ahora es considerado un proyecto piloto único en la región centroamericana



Creado con la finalidad de introducir en la práctica microquirúrgica a estudiantes de *pre-grado* y residentes de los postgrados de Neurocirugía, ORL, Cirugía Plástica entre otras.



Actualmente el laboratorio funciona bajo la supervisión del departamento de neurocirugía con el apoyo de los estudiantes de la SUN

En mayo del 2007 la sociedad Universitaria de Neurociencias, reconoce al Dr. Otto *miembro honorario de la SUN* por su dedicación a la formación de las mentes científicas del futuro, siendo así el primer miembro honorario de nuestra institución.

¡Gracias Otto!